Niederschrift über die Mitgliederversammlung

Datum: 6. September 2019

Ort: Café Talsperre

Zeit: 19:00 Uhr

Vorsitz: Gerd Arnold

Anwesenheit: Gerd Arnold

Uwe Denk entschuldigt

Frank Schreiber Roswitha Anke

Tagesordnung:

- 1. Begrüßung durch den Vereinsvorsitzenden / Informationen von der Wahl des Ortschaftsratsvorsitzenden
- 2. Informationen des Vereinsvorsitzenden
- 3. Diskussion

Zu 1.: Der Vereinsvorsitzende begrüßte alle Anwesenden zur Mitgliederversammlung und beglückwünschte die in den Ortschaftsrat gewählten Vereinsmitglieder Thomas Melzer, Frank Schreiber und Otto Günter Boden (Urlaub).

Anschließend berichtete Thomas Melzer von der Wahl des Vorsitzenden des Ortschaftsrates am 23. August 2019 im Einsiedler Rathaus. Mit absoluter Mehrheit wurde wieder Falk Ulbrich zum Vorsitzenden gewählt. Der Ortschaftsrat setzt sich nunmehr aus 12 Mitgliedern und dem Vorsitzenden zusammen. Zum 1. Stellvertreter wurde Jürgen Dreier und zum 2. Stellvertreter Dirk Hähnel gewählt. Thomas Melzer erklärte sich generell bereit, Hinweise und Fragen der Vereinsmitglieder an den Ortschaftsrat weiterzuleiten. Weiterhin informierte er, dass

- Einsiedel aktuell 3.550 Einwohner zählt
- durch neue Baugebiete möglichst die Einwohnerzahl in den nächsten Jahren steigen soll
- der EDEKA-Markt am 30. November 2019 eröffnet werden soll
- für das Chemnitzer Modell das Bauende 2020 geplant ist
- ab den Oktoberferien es an der Kreuzung im Bereich Wiesenufer durch Baumaßnahmen zu Verkehrseinschränkungen kommen wird
- es 2019 in Einsiedel keine Kirmes geben wird, da keine "Schlechtwettervariante" gefunden wurde
- es zum Breitbandausbau derzeit keine neuen Erkenntnisse gibt

• Vorschläge gesucht werden, um die Kopfstation für den Breitbandausbau Am Plan schöner / interessanter zu gestalten.

Zu 2.: Auf dem Friedhof soll am 5. März 2020 eine Gedenktafel aufgestellt werden. Die Idee und das Konzept dazu entwickelten die Mitglieder der Geschichtsgruppe. Sponsoren sind bereits vorhanden. In den kommenden Wochen sollen für diese Gedenktafel Angebote eingeholt werden.

Der Vorstand schlug vor, die Wahl des neuen Vereinsvorstandes auf das kommende Jahr zu verschieben. Aus diesem Grund wurde während der Mitgliederversammlung eine Abstimmung durch die Vereinsmitglieder durchgeführt. Das Ergebnis war die Zustimmung zum Vorschlag des Vorstandes. Gegenstimmen und Stimmenthaltungen gab es keine. Rechtlich gibt es dazu seitens des Vereinsregisters keine Bedenken. Durch eine Änderung des Vereinsgesetzes ist es möglich, dass die Mitglieder den Vorstand für einen beliebigen Zeitraum wählen. Alle Vereinsmitglieder wurden aufgerufen, im Vorstand aktiv mitzuarbeiten. Bei Interesse wenden sich diejenigen an den Vereinsvorsitzenden oder ein Vorstandsmitglied.

Im Jahr 2020 feiert der Verein Haus+Grund sein 25-jähriges Bestehen und wird die Wahl mit diesem Ereignis verbinden. Konkrete Termine stehen zurzeit noch nicht fest.

Zu 3.: In der Mitgliederdiskussion wurden folgende Themen angesprochen bzw. Hinweise gegeben:

- Der Vorstand soll prüfen, ob die Wahl des Vorstandes überhaupt zeitgleich mit dem Jubiläum auf der Wettinhöhe durchgeführt werden kann (großer Aufwand).
- Von einer Anwohnerin wurde die Frage gestellt, ob beim Bau des EDEKA-Marktes alle Vorschriften eingehalten wurden? Der jetzige Bau hat eine größere Grundfläche und ist höher und die versiegelte Fläche damit auch größer. Was ist mit dem Hochwasserschutz? Thomas Melzer wird dieses Thema im Ortschaftsrat vortragen.

Unser Vorstandsmitglied Frank Schreiber stellte die Frage, was aus der Kirmes in Einsiedel generell wird? Außerdem informierte er, dass der Verein eine weitere Informationstafel im Ort sponsert. Die Informationen zum Ortschaftsrat ergänzte er und erwähnte, dass auch Steve Richter in den Ortschaftsrat "nachgerückt" ist , da der Vorsitzende des Ortschaftsrates nicht mehr Mitglied im Ortschaftsrat sein darf (aktuelle Umsetzung einer gesetzlichen Grundlage).

Vorstand